

# Accueillez une étudiante Autrichienne

Depuis sa création en 1994, l'association **Autriche et Pays d'Oc** permet à **des étudiantes majeures** de l'Université de Langues Romanes de Vienne de séjourner dans des familles bénévoles durant **2 à 4 semaines, en février, juillet, août ou septembre.**

Pour vous remercier de les accueillir, **les étudiantes sauront aider vos enfants pour l'apprentissage de l'allemand, de l'anglais ou bien vous seconder dans leur encadrement.**

Si vous pensez pouvoir accueillir une étudiante, contactez dès à présent les responsables d'Autriche et Pays d'Oc **Tel : 06 71 00 29 25 / [journalrobert@wanadoo.fr](mailto:journalrobert@wanadoo.fr)** qui œuvrent en relation avec Peter Cichon professeur de français et d'occitan à Vienne.

Site : [www.o-p-i.fr/7alire](http://www.o-p-i.fr/7alire)

**Nous recherchons des familles d'accueil dans toute la France.**

